

News Release

Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara Kunjungi Balita Stunting

Wanto - SURABAYA.NEWSRELEASE.ID

Jul 18, 2022 - 15:51



Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830/SU Ny. Rina Budi Handoko Berikan Bantuan Makanan Bernutrisi Kepada Balita Stunting

Surabaya, – Bertempat di Pendopo Kantor Kelurahan Sumberrejo Jl. Raya Sumberrejo No. 1 Kelurahan Sumberrejo Kecamatan Pakal dilaksanakan pemberian bantuan Vitamin dan makanan tambahan nutrisi kepada Balita Stunting oleh Ibu Ketua Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/Surabaya Utara Ny. Rina Budi Handoko beserta pengurus sebagai bentuk kepedulian terhadap

pertumbuhan Anak Balita, Senin (18/7/2022) pagi.

Pada kesempatan tersebut Ibu Ketua menyampaikan bahwa pemberian makanan tambahan (Nutrisi) untuk anak Balita ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan asupan gizi bagi anak balita, dengan harapan anak tersebut dapat terhindar dari status stunting.

Dan perlu kita ketahui bersama bahwa angka stunting di wilayah Kota Surabaya masih tergolong tinggi oleh karena itu hal tersebut menurut Ketua Persit, harus menjadi perhatian khusus oleh semua pihak tidak terkecuali Persit KCK, ucapnya.

“Mari kita stop stunting dengan memperhatikan asupan makanan dan gizi anak sejak dalam kandungan sampai anak berumur 2 Tahun, adakan konsultasi atau konseling ke Posyandu atau Puskesmas terdekat untuk memastikan kondisi balita agar tetap tumbuh sehat dan normal ” jelasnya.

Untuk mengatasi masalah stunting diharapkan stakeholder terkait dapat melakukan inovasi terhadap penyesuaian nilai gizi makanan pada camilan balita. “Makanan harus diberikan variasi agar anak-anak mau makan, bisa cemilannya dengan biskuit, buah-buahan, atau bahkan nugget sayuran, tentunya dipastikan juga nilai gizinya untuk anak,” pungkasnya.

Sementara itu salah satu orang tua atas nama Fauziah yang anaknya mendapat bantuan makanan tambahan (Nutrisi) mengatakan sangat berterima kasih kepada ibu Dandim yang telah memberikan bantuan. Dirinya sangat senang anaknya mendapat perhatian. Ia berharap anaknya bisa segera sehat dan tumbuh seperti anak pada umumnya.

Hadir dalam kegiatan, Danramil 0830/06 Benowo (Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal), Camat Kecamatan Pakal (Bpk. Tranggono), Ketua Puskesmas Benowo (dr. Joe), Lurah Sumberrejo (Bpk. Iwan) dan Pengurus Persit KCK Cabang XLIX Kodim 0830/SU